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平成２７年９月３０日 
フォーラム情報アカデミー専門学校 
校長 坂口 伸昭 殿 
 

フォーラム情報アカデミー専門学校 
学校関係者評価委員会 

 田鹿 紀之 
 

学校関係者評価委員会報告書 
 
平成 27 年度学校関係者評価委員会について、下記のとおり実施しましたのでその結果と、委員会会

議中に提案された意見・課題についての取組、改善の進め方の現状について報告します。 
 

記 
 
１ 学校関係者評価委員会開催について 
  下記日時及び出席者により、学校関係者評価委員会を実施致しました。 
   ●実施日：平成 27 年 9 月 11 日（金） 
   ●開催場所：本校５F 
   ●出席委員： 

①出席委員 
・田鹿 紀之（関係業界委員：テンプスタッフフォーラム株式会社：執行役員） 
・大橋 秀（関係業界委員：株式会社 ジェイマックソフト：常務取締役） 
・漆原 尚（関係業界委員：株式会社 ポルトプラディア：代表取締役） 
・穴沢 幸二（関係業界委員：株式会社リアンビション：取締役） 
・井上 慎也（卒業生委員：ニューウェイブシステムズ株式会社） 
・安達 豊（保護者委員：本科販売システムコース在校生：保護者） 

②欠席委員 
・劉 兆岩（関係業界委員：株式会社 JCT 代表取締役） 
 

なお、委員会議事には参加していませんが、学校側事務局として以下の者が同席しています 
・学校長：坂口 伸昭 
・事務局長：澁川 直弘 
・学務部部長：小澤 孝至 
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２ 委員会からの提言について 

 
以上 

 

内容 委員会からの提言 
①アンケートについて 
 ・アンケートの項目・質問内容・方法

について 

①について 
・アンケートの改善を提言します。 
・企業に対するアンケート、学生・保護者に対するアンケート、 

学校教職員に対するアンケートと、質問項目に対する捉え方 
が異なるアンケート対象者に対し、質問内容が同じアンケー 
トでは、アンケートを取る意味がないと思います。 

・アンケートの質問項目とその内容、そしてアンケート対象者 
について、よく吟味して頂き、取って意味のあるアンケート 
にして頂きたいと思います。 

・また、配点についても、来年度以降よく考えて配点をして頂 
きたいと思います。 

②評価項目について 
 ・各評価項目において、数値が低い詳

細項目について 
 

 

②について 
・学校自己評価委員会の提言及び学校長からの回答を出来うる 

限り早くに実行して頂きたい 
・詳細は議事録を参照して頂きたいですが、数値が低いどの項 

目も結果的には、「ロードマップ」作成と「情報公開」とそ 
の周知に集約されると考えます。 

・ですので、学校関係者評価委員会からは、学校自己評価委員 
会の回答を真摯に受け止め、学校長からの回答にもあるよう 
な「ロードマップ」の作成及び「情報公開」とその周知を行 
うことを提言します。 
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